Tisch-Deko / Steine anmalen mit Spass



Steine als Tischdekoration – zu kaufen am Markt der Projektwoche (Foto: Angela T.)

Engelberg – Im Primarschulzimmer von Lehrerin Frau Thomasius bemalen Kinder kleine und grosse Steine. Bis zu 20 Kinder machen da mit. Das macht Spass. ☺

Die Kinder bemalen Steine mit farbenfrohen Farben. Frau Thomasius ist die Anbieterin des Workshops. Jeder konzentriert sich beim Malen und ist ein wenig ruhig. Sie schreien nicht herum, sondern geniessen ihre Arbeit. Sie haben viele Steine angemalt und diese sehen sehr gut aus. Einige davon werden am Donnerstag ab 18:00 Uhr verkauft. Die anderen Steine dürfen die Kinder behalten, aber sie müssen ein wenig dafür bezahlen, denn das ganze Geld wird nach Nepal gespendet. Jeder hat eine Schürze oder fast jeder – die grösseren Kinder nicht. Alle Steine sind mit Liebe gemacht. Die Grossen helfen den Kleinen, dass die Kleinen besser werden.

Mergim T.

